



## Presentó el Espacio Cultural San Lázaro el concierto de la agrupación Adrián Jazz Trío

En el Espacio Cultural San Lázaro, que dirige Ismael Carvallo, se presentó un concierto de la agrupación musical Adrián Jazz Trío, integrado por grandes exponentes de la escena jazzística mexicana.

Con Iván Barrera en el bajo y el violín, Daniel Badillo, pianista, y el maestro Adrián Oropeza en la batería, el grupo de jazz presentó en el Palacio Legislativo su reciente producción El director del Espacio Cultural San Lázaro, Ismael Carvallo, recordó que todos los miércoles hay actividades culturales en la sede del legislativo y una vez por mes se ofrece un concierto de jazz. Invitó a todas y todos los alumnos de instituciones educativas a presenciar estos eventos.

https://www.enteratever.com/presento-el-espacio-cultural-san-lazaro-el-concierto-de-la-agrupacion-adrian-jazz-trio/